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20.09.2016 Bezirksvertretung Wanne

  
  

Sachverhalt:

1. Wie ist die Entwicklung des Sachstandes bezüglich der geplanten Anmietung 
des ‚Bahn-Kiosks‘ an der Ecke Hauptstr. / Berliner Str. seit der letzten Sitzung 
der Bezirksvertretung am 14.06.16?

2. Hat die Bahn inzwischen reagiert?  
Wenn ja, mit welchem Ergebnis?
Wenn nein, wie gedenkt die Verwaltung weiter zu verfahren?

3. Wurden inzwischen Gespräche mit den ‚Betroffenen‘ hinsichtlich der Idee ei-
ner Alternative zur ‚Hütte‘ geführt?
Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

4. Werden nach dem erneuten Brand und der Absperrung der ‚Hütte‘ parallel zur 
‚Kiosk-Suche‘ weitere Objekte gesucht?

5. Wie ist der Stand der Überlegungen in Herne und insbesondere für Wanne zu 
einem „PickUp“-Programm ähnlich wie in Essen?

Da wir in der Bezirksvertretung im Juni eine ähnliche Anfrage gestellt haben, erübrigt sich 
eine weitere Begründung.
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